
    

 

２０２４年度第７回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２４年１１月１９日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ５名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

森 下 聖 史 委 員 

        多 田 和 仁 委 員 

三 好 千 尋 委 員 

大 林 伸 二 委 員 

 

      欠席委員の氏名 

        佃   昌 道 委 員 

        岡 田 佳 子 委 員 

 古 市 聖一郎 委 員 

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

久 保 和 照 （岡山本社中国総支社長兼営業部長 

         兼倉敷支社長） 

        松 村 文 彦 （報道制作部） 

 

      事務局 

        田 中 克 士 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

 

２０２４年度第７回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２４年１１月１９日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

１．議  題  テレビ番組 

          『 わざわざ食べに行きたい！ 

県民イチ推し！地元チェーン店 』 

 

２．質疑応答 

３．番組種別の報告 

〔参考資料〕 

○  放送番組の種別の基準 

○  ２０２４年度上期  番組種別放送時間・番組表 

２０２４年度１０月 基本番組表 

○  社報 No.４８４ 

○  ２０２４年度第４回番組審議会議事録 

○  視聴者対応  ９月 

○  ＢＰＯ報告 №２６９ 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２４年１２月１０日（火）１６：００～１８：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

               TEL ０８７－８２６－７２４１  

 議 題 テレビ番組 

     『 日本のチカラ  
       晴れのち晴れ～岡山発！人と農がつながる場～ 』 
  
 放送日 ２０２４年１１月１７日（日）６：３０～７：００ 
 
 制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 

 

                             



【議事概要】 
 
今回はテレビ番組『わざわざ食べに行きたい！県民イチ推し！地元チェーン店』を視聴して
いただきました。 
委員からは、番組全体で料理の特徴やこだわり、美味しさも映像から伝わってきたし、芸人
さんは話が上手いと感心した。単独店舗のグルメ番組もあるが、地元に愛されたチェーン店
特集ということで、チェーン店は家族何代にもわたってファミリーで行くようなので、家族
の物語にも懐かしさがあり、とてもアットホームな番組だったように思う。 
 
結構チャレンジングな番組で、特徴もちゃんと拾ってまとめられていたと思う。私の印象で
は情報番組 7 割で、バラエティが 3 割ぐらい入っていたように思う。皆さんのお話しのよ
うに楽しい番組に仕上がっていたのではないかと思う。それから、テンポよく字幕が入って
いて、わかりやすく感じた。 
 
本当に楽しく、収録が進んでいったようだが、もう少しお店の人との話しとか、雰囲気、周
囲のことなどがわかればもっと良かったような気がした。 
 
それぞれの県に特徴的なチェーン店があったということで、番組としては良かったと思う。
チェーン店は他にもいろいろとあるかもしれないので発掘していただければ有難いと思う。
との意見がありました。 
 
担当者からは、今回の番組は西日本放送が制作して、岡山県、香川県、広島県、山口県、愛
媛県の 5 県に流れています。ロケですが、今回は吉本さんと相談し、梶さん首めNON STYLE
の井上さんと野生爆弾のロッシーさんの３人になりました。 
地元のチェーン店にわざわざ行くというよりは、県外の人たちに知らない情報を提供する
というか、あの地域にはああいうお店があるんだということを知っていただくのが１つの
大きな目的としてありました。 
我々はあまり芸人さんとご一緒する機会がないのですが、今回の井上さん、ロッシーさんと
もに気さくで楽しい方たちで撮影もスムーズに運びました。番組は地域に足を運んでいた
だくきっかけになればという思いで制作しました。との回答がありました。 
 
審議のあと、放送番組種別・放送番組基準の報告をしました。 
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